

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 180

Le 31 juillet 1989

ASSASSINAT PRÉSUMÉ DU LIEUTENANT-COLONEL HIGGINS

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a fait part aujourd'hui de son indignation au sujet de la nouvelle voulant que le lieutenant-colonel Higgins aurait été tué. "Si ces dires sont fondés", a-t-il déclaré, "nous condamnons cet acte sans réserve. Nous exprimons en outre nos vives condoléances à la famille du lieutenant-colonel Higgins".

M. Clark a indiqué que cet assassinat serait doublement odieux du fait que le lieutenant-colonel Higgins était un officier oeuvrant au sein de l'Organisation des Nations Unies pour la surveillance de la trêve (ONUST). L'assassinat de cet officier constituerait un affront aux tentatives des Nations Unies visant à maintenir la paix, et nous le rejetons d'emblée.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada